



## Retour vers la sortie à Saint Cyr des 6èmes

publié le 04/10/2019

### Descriptif :

Petit aperçu en avant première - et à 360° svp - de ce que les élèves ont eu à observer durant leur sortie au lac de Saint-Cyr

Tous les 6èmes ont donc vécu une journée particulière au lac de Saint Cyr, organisée par l'équipe de Sciences et Technologie, renforcée par l'EPS (voir [article précédent](#) ↗).

La présence des professeurs principaux, de l'infirmière et des AESH (AVS) a également été très appréciée et nous les en remercions.

Les élèves ont beaucoup aimé cette journée, ils ont participé aux activités avec enthousiasme, d'autant plus que la météo a été très favorable.

Voici déjà en avant première, un aperçu - à 360° svp - de ce que les élèves ont eu à observer dans l'atelier Technologie...

Suivez les flèches et bonne balade !



Les nombreuses observations et les informations récoltées durant les ateliers proposés sont en cours d'exploitation selon les disciplines, et vous aurez prochainement ici quelques retours concrets du travail effectué...

A suivre...